

Eiserne Hochzeit



Am 10. März 2016 feierte das Ehepaar Marianne und Fritz Wessa in der Waldstraße 27 das sehr selten gewordene Fest der Eisernen Hochzeit. Kennen gelernt haben sich beide in der Tanzschule Richter in Mutterstadt. In ihrer langjährigen Ehe erblickten 5 Kinder, 5 Enkel und 1 Urenkel das Licht der Welt. Während der Jubilar bei der Rhenania als Speditionskaufmann arbeitete, hatte die Jubilarin ihr Einkommen als Laborantin bei der BASF. Im Pfälzerwald-Verein, Ortsgruppe Mutterstadt e.V., war er lange Zeit 1. Vorsitzender. Die Glückwünsche der Gemeinde Mutterstadt überbrachte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider. Er überreichte dem "eisernen Hochzeitspaar" einen herrlichen Blumenkorb mit Säften samt einer Urkunde. Des Weiteren übergab Kreisbeigeordneter Konrad Heller die Glückwünsche im Namen von Landrat Clemens Körner in flüssiger Form und das neue Heimatjahrbuch 2016 des Rhein-Pfalz-Kreises. Pfarrer Knut Trautwein von der evangelischen Kirchengemeinde gratulierte auch im Namen des Kirchenpräsidenten. Ministerpräsidentin Malu Dreyer ließ es sich nicht nehmen, beiden mit großer Freude zu gratulieren und ihnen weiterhin Kraft, Freude und Zufriedenheit wünschte verbunden mit viel Gesundheit. Auch Bundespräsident Joachim Gauck hat an das Jubelpaar gedacht und den 87-Jährigen per Post noch viele schöne Jahre bei bester Gesundheit gewünscht.

(Amtsblatt vom 17. März 2016)

(Text und Bild: Gerd Deffner)